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質問年月日 平成２５年９月１１日

質問項目 消防団訓練施設の整備について

【質問要旨】

消防団の訓練施設については、平成２５年度に場所の選定を行い、平成２６年度に整備

をしたいといことであったが、場所の選定作業がどの程度進められているのか。また、整備

の予算は、平成２６年度当初予算に計上されるのか。

【答弁要旨】 【答弁者：市長公室理事】

集まりやすい市の中央部であり、夜間訓練の周辺への影響が極力少ないような場所とい

う観点で、消防団から候補地として３か所の要望書が出された。

今後は、その候補地の条件面について精査し、消防団とも十分に連携を図りながら訓練

施設として最適な場所を決めていく。

なお、整備の予算は、まだ、方針を決定していない。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■平成２５年１１月２５日現在

要望があった３か所の候補地については、既に売買等の予定や施設増築の計画があっ

たため、再度、消防団と協議し、平成２６年度中に候補地を決定していく。

予算措置については、候補地選定の進捗に合わせ、対応したい。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和５年２月１６日） 検討・対応中 実施不可

■令和５年２月１６日現在

令和５年度当初予算に訓練場の整備予算を計上済み。


